

Introducción del cuidado infantil por \$15 al día para las familias

30 de enero de 2025 [Información de prensa](#)

Alberta está introduciendo una tarifa mensual fija para los padres de \$326,25 por el cuidado infantil con licencia a tiempo completo, lo que equivale aproximadamente a \$15 por día.

En el marco del Acuerdo para todo Canadá y entre Canadá y Alberta sobre el Aprendizaje Temprano y el Cuidado Infantil con un presupuesto de \$3,8 mil millones, Alberta está apoyando a las familias para que tengan acceso a cuidado infantil asequible en toda la provincia, con su elección de proveedor.

A partir del 1 de abril, los padres con niños recién nacidos hasta la edad de jardín de infancia que asistan a tiempo completo a guarderías con licencia y a programas de hogares de cuidado infantil familiar en toda la provincia serán elegibles para una tarifa fija de \$326,25 por mes, o aproximadamente \$15 por día. Los padres que necesiten cuidado a tiempo parcial pagarán \$230 por mes.

Para apoyar estos cambios y garantizar un cuidado infantil de alta calidad, aproximadamente el 85 % de los proveedores de cuidado infantil con licencia recibirán un aumento de financiación una vez que la nueva estructura de tarifas entre en vigencia el 1 de abril. Cada día, los padres y las familias de toda Alberta dependen de los proveedores de cuidado infantil con licencia para apoyar el crecimiento y el desarrollo de sus hijos mientras van a trabajar o estudiar. Los proveedores de cuidado infantil con licencia y los educadores de la primera infancia desempeñan un papel crucial en la adquisición de habilidades esenciales para el desarrollo y el bienestar general de los niños. A medida que la población de Alberta crece, aumenta la necesidad de servicios de cuidado infantil con licencia regulados, de alta calidad, asequibles y accesibles.

Si bien Alberta ya redujo las tarifas para los padres a un promedio de \$15 por día en enero de 2024, muchas familias todavía pagan mucho más dependiendo de su lugar de residencia, la edad de su hijo y el proveedor de cuidado infantil que eligen, lo que ha generado inconsistencia y confusión. A muchas familias les resulta difícil calcular los costos

de cuidado infantil si se mudan o cambian de proveedor, y los proveedores han expresado inquietudes sobre la equidad y la complejidad del marco de financiación actual.

La implementación de una tarifa mensual fija proporcionará transparencia y previsibilidad para las familias en toda la provincia, al mismo tiempo que mejorará la equidad para los proveedores y aumentará la eficiencia general del sistema. En nombre de las familias, el gobierno de Alberta cubrirá aproximadamente el 80 % de los costos de cuidado infantil a través de subvenciones a los centros de cuidado infantil y a hogares de cuidado infantil familiar.

Esto significa que una familia que utiliza el servicio de cuidado infantil a tiempo completo podría ahorrar, en promedio, \$11 000 por niño al año. Una tarifa mensual fija para los padres garantizará que el cuidado infantil sea asequible para todos y que los proveedores reciban una compensación por los importantes servicios que ofrecen.

En lugar de una tarifa mensual fija para los padres, el gobierno de Alberta reembolsará a los centros preescolares hasta \$100 al mes por niño en nombre de los padres, un aumento con respecto a los \$75 anteriores.

«Los habitantes de Alberta merecen opciones de cuidado infantil asequibles, sin importar dónde se encuentren o qué tipo de cuidado funcione mejor para ellos. Estamos implementando tarifas fijas para los padres con el objetivo de que todas las familias puedan tener acceso a un cuidado infantil de alta calidad, con una tarifa asequible y predecible».

Matt Jones, ministro de Empleo, Economía y Comercio

«La reducción de las tarifas de cuidado infantil hace que la vida sea más asequible para las familias y les da la libertad para elegir lo que más les convenga, ya sea trabajar, estudiar o ampliar su familia. Seguiremos trabajando para reducir los costos, crear más plazas y reducir las listas de espera para las familias en Alberta y en todo el país, garantizando, a la vez, que cada niño tenga el mejor comienzo en la vida».

Jenna Sudds, ministra federal de Familia, Infancia y Desarrollo Social

Para que el sistema de cuidado infantil de Alberta sea asequible para todas las familias, la tarifa mensual fija para los padres está reemplazando el Programa de Subsidio para Cuidado Infantil para niños desde recién nacidos hasta la edad de jardín de infancia que asisten a un centro de cuidados durante el horario escolar regular. El subsidio para los niños que asisten a centros de cuidado fuera del horario escolar no cambiará.

A medida que la provincia vaya adoptando la nueva tarifa fija para los padres, los proveedores de cuidado infantil tendrán flexibilidad para ofrecer servicios opcionales por una tarifa adicional suplementaria para los padres. Estos servicios opcionales deben ser adicionales a los servicios que se brindan a todos los niños en los programas de cuidado infantil individuales. Se establecerán requisitos claros para los proveedores a fin de evitar el

acceso preferente a los cuidados infantiles por parte de las familias que opten por pagar por servicios opcionales.

Reducción de la burocracia y apoyo a los proveedores de cuidado infantil

Al adoptar una tarifa mensual fija para los padres, el gobierno de Alberta continúa la transición hacia un sistema de cuidado infantil financiado principalmente con fondos públicos. Para apoyar el cuidado infantil de alta calidad, aproximadamente el 85 % de los proveedores de cuidado infantil con licencia recibirán un aumento de financiación una vez que la nueva estructura esté en funcionamiento el 1 de abril.

La provincia está mejorando el sistema para agilizar el proceso de solicitud de reembolso a los proveedores de servicios de cuidado infantil con licencia en nombre de los padres de Alberta. El gobierno de Alberta también está implementando soluciones tecnológicas para reducir la carga administrativa y la burocracia.

De cara al futuro

Durante el último año del acuerdo federal, el gobierno de Alberta está trabajando para apoyar el sistema de cuidado infantil mientras se prepara para negociar el próximo período del acuerdo, que refleje las necesidades de los habitantes de Alberta y los proveedores. Alberta se une a sus socios provinciales y territoriales en todo el país para pedir un sistema sostenible y adecuadamente financiado que funcione para los padres y los proveedores a largo plazo.

Datos breves

- En consonancia con los requisitos del Acuerdo para todo Canadá y entre Canadá y Alberta sobre el Aprendizaje Temprano y el Cuidado Infantil, la tarifa mensual fija para padres solo se aplica a los niños recién nacidos hasta la edad de jardín de infancia que requieran cuidado durante el horario escolar regular.
- Los niños que asisten durante 100 horas o más en un mes se consideran estudiantes a tiempo completo y los padres pagarán \$326,25 al mes. Los niños que asisten entre 50 y 99 horas se consideran estudiantes a tiempo parcial y los padres pagarán \$230 al mes.
- Las familias con niños que asisten a centros preescolares hasta cuatro horas al día son elegibles para recibir hasta \$100 por mes.

- No hay cambios en el Programa de Subsidio para el Cuidado Infantil extraescolar para niños que requieren cuidado fuera del horario escolar en los grados 1 a 6 y asisten a jardín de infancia a tiempo completo.
- Los programas pueden elegir proporcionar servicios opcionales por una tarifa suplementaria. Algunos ejemplos de esto son el transporte, excursiones y comida. Los programas de cuidado infantil no están obligados a cobrar a los padres tarifas suplementarias adicionales.

Información relacionada

- [Acuerdo Federal-Provincial sobre el cuidado infantil](#)

Noticias relacionadas

- [Alberta fortalece la seguridad en el cuidado infantil \(30 de octubre de 2024\)](#)

Información de prensa

Marisa Breeze

780-235-4427

Secretaría de Prensa, Empleo, Economía y Comercio